

Compte rendu

le 30 juillet

Messe.

A neuf heures, au son de la cloche, la procession nuptiale se mit en marche vers l'église; les Jubilaires étaient en tête, suivis des enfants et des petits-enfants.

L'église paroissiale était pavoisée avec goût, grâce à la bienveillance de Messire P. A. St-Pierre, curé de la paroisse. Le messe d'action de grâces fut chantée par le Révérend P. C. R. Desnoyers, fils des mariés et curé de St-Paul d'Abbotsford, assisté du Révérend P. A. St-Pierre comme diacre et de l'Abbé Rodrigue Desnoyers, neveu des Jubilaires et vicaire à East Angus, diocèse de Sherbrooke, comme sous-diacre.

Au moment de l'entrée au chœur on chanta le cantique suivant déjà chanté trente-huit ans auparavant pour les noces d'or de l'aïeul Charles Desnoyers.